

Grande Aigrette

Ardea alba

La Grande Aigrette est un échassier sensiblement de la même taille que le Héron cendré. Elle est partiellement migratrice dans l'hémisphère nord. Son plumage est uniformément blanc, ses pattes sont noires avec les tibias jaunes, son bec est jaune et devient presque entièrement noir lors de la période nuptiale. Au cours de cette période, de longues plumes ornementales apparaissent sur le dos, le bas du cou et la poitrine et serviront d'éléments de séduction lors de la parade nuptiale.

La Grande Aigrette fréquente surtout les zones marécageuses, telles que les marais de Mazerolles. Elle recherche des roselières strictes ou arborées pour nicher. Comme bon nombre d'ardéidés, la tranquillité sur les sites de reproduction est un facteur important pour la préservation des populations nicheuses, de même que le maintien des niveaux d'eau assez élevés, permettant une inondation printanière prolongée des prairies, lui garantissant des zones d'alimentations proches des sites de nidification.

Principalement piscivore, l'espèce consomme, en moindre proportion, des insectes aquatiques, des amphibiens et des reptiles.



2018 - Crédit photo : thinkstock



CE PROJET EST COFINANCÉ PAR LE FONDS EUROPÉEN DE DÉVELOPPEMENT RÉGIONAL.